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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE 

DO CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 

 

Ao vigésimo quinto dia do mês de janeiro de dois mil e dezenove, às quatorze horas, no 1 

auditório do bloco de professores do Centro de Ciências Exatas e Naturais, Campus UFERSA 2 

Mossoró, lado leste, reuniu-se o Conselho do Centro de Ciências Exatas e Naturais – CCEN 3 

da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Diretor do 4 

Centro, Rafael Castelo Guedes Martins. Estiveram presentes os chefes de departamento: 5 

Danniel Cavalcante Lopes e Subênia Karine de Medeiros; os coordenadores de 6 

graduação: Jusciane da Costa e Silva, Matheus da Silva Menezes, Taciano Amaral 7 

Sorrentino e Zilvam Melo dos Santos e o vice-coordenador de graduação: Daniel 8 

Faustino Lacerda de Souza; os coordenadores de pós-graduação: Fabrício de Figueiredo 9 

Oliveira e Francisco Franciné Maia Júnior; o vice-coordenador de pós-graduação: 10 

Gustavo de Oliveira Gurgel Rebouças; Representante técnico-administrativo: Fernanda 11 

Freire Lima; Representante discente: Matheus Vinícius Costa Pereira. Os conselheiros 12 

Adriana Mara Guimarães de Farias, Angélica Félix de Castro, Fábio Francisco da Costa 13 

Fontes, Leonardo Augusto Casillo, e Paulo Gabriel Gadelha Queiroz tiveram suas 14 

justificativas de ausência aprovadas pela assembleia. Verificada a existência de “quorum 15 

legal”, o presidente do Conselho, professor Rafael Castelo Guedes Martins, deu início à 16 

reunião saudando a todos e agradecendo as presenças. Em seguida, a professora Subenia 17 

Karine Medeiros solicitou que o processo de renovação de afastamento da professora 18 

Antônia Jocivânia Pinheiro fosse incluso na pauta, posteriormente o professor Rafael Castelo 19 

Guedes Martins solicitou a inclusão de dois pontos sobre indicações de docentes, sendo um 20 

para o Conselho de curadores e o outro para o Comitê de pesquisa, pós-graduação e inovação 21 

tecnológica (CPPGIT), logo após, foi feita a leitura da pauta. A pauta constava dos seguintes 22 

pontos: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação da ata 11ª Reunião Ordinária de 2018; 23 

Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre o processo de renovação de afastamento da 24 

professora Antônia Jocivânia Pinheiro, conforme processo nº 23091.010107/2015-84; 25 

Terceiro ponto: Indicação de três docentes para compor a comissão eleitoral para 26 

representantes docentes do Centro no CONSUNI, conforme memorando eletrônico nº 9/2019 27 

– Gabinete; Quarto ponto: Indicação de um docente titular e um suplente para o Conselho de 28 
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curadores, conforme memorando eletrônico nº 15/2019 – Gabinete; Quinto ponto: Indicação 29 

de um docente titular e um suplente para o Comitê de pesquisa, pós-graduação e inovação 30 

tecnológica (CPPGIT), conforme memorando eletrônico nº 25/2019 – PROPPG. Sexto 31 

ponto: Apreciação e deliberação da pauta da 1ª Reunião Ordinária de 2019 do CONSEPE: 1. 32 

Apreciação e deliberação sobre as seguintes atas de 2018: 11ª reunião ordinária, 12ª reunião 33 

ordinária; 2. Apreciação e deliberação sobre calendário de reuniões ordinárias do CONSEPE 34 

para o ano de 2019; 3. Apreciação e deliberação sobre processos de renovação de 35 

afastamento; 4. Apreciação e deliberação sobre o Calendário Acadêmico da Graduação do 36 

semestre letivo 2019.2 e o início do semestre letivo 2020.1 para o dia 16/03/2020, enviado via 37 

memorando eletrônico nº 011/2019 (PROGRAD); 5. Apreciação e deliberação sobre 38 

Programas Gerais de Componentes Curriculares (PGCC´s) dos campi Mossoró, Caraúbas e 39 

Pau dos Ferros, enviados via memorando eletrônico nº 010/2019 (PROGRAD); 6. Outras 40 

ocorrências. Sétimo ponto: Outras ocorrências. Deliberação: Pauta aprovada por 41 

unanimidade. DISCUSSÕES. Primeiro ponto: Sem discussão. Deliberação: Aprovado com 42 

uma abstenção. Segundo ponto: Sem discussão. Deliberação: Aprovado com uma abstenção. 43 

Terceiro ponto: A professora Jusciane da Costa e Silva e o professor Fabrício de 44 

Figueiredo Oliveira disponibilizaram-se para compor a comissão eleitoral do CONSUNI. 45 

Deliberação: Aprovado por unanimidade. Quarto ponto: Como não houve interesse entre os 46 

presentes, o professor Rafael Castelo Guedes Martins informou que enviará um e-mail com 47 

o convite para participação a todos docentes do Centro, caso não haja manifestações a direção 48 

do Centro irá indicar os membros, conforme critérios já estabelecidos. Deliberação: 49 

Aprovado por unanimidade. Quinto ponto: Como não houve interesse entre os presentes, o 50 

professor Rafael Castelo Guedes Martins informou que enviará um e-mail com o convite 51 

para participação a todos docentes do Centro, caso não haja manifestações a direção do 52 

Centro irá indicar os membros, conforme critérios já estabelecidos. Deliberação: Aprovado 53 

por unanimidade. Sexto ponto (Pauta CONSEPE): 1. O presidente da plenária entende que o 54 

ponto deve ser deliberado apenas pelos conselheiros do CONSEPE. Desta forma, não cabem 55 

discussões. 2. Sem discussão. Deliberação: Aprovado por unanimidade. 3. Sem discussão. 56 

Deliberação: Aprovado com uma abstenção. 4. Sem discussão. Deliberação: Aprovado por 57 

unanimidade. 5. O professor Matheus da Silva Menezes sugeriu que as disciplinas em 58 

comum a dois ou mais departamentos deve ocorrer um alinhamento antes de qualquer 59 
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mudança. Deliberação: Aprovado com uma abstenção. 6. Outras ocorrências. Sétimo ponto: 60 

O professor Rafael Castelo Guedes Martins sugeriu criar uma comissão para organizar 61 

voluntariamente eventos em datas comemorativas do calendário, como incentivo a atividades 62 

culturais e de convivência entre os servidores do Centro. Nada mais havendo a ser discutido, o 63 

presidente do Conselho de Centro deu por encerrada a reunião. E eu Lucianna Marylin 64 

Batista de Almeida, Secretária em exercício do Centro, lavrei a presente ata que será 65 

assinada por mim, pelo presidente desta reunião e pelos demais presentes, quando aprovada. 66 

Mossoró-RN, 06 de fevereiro de 2019. 67 

 

Rafael Castelo Guedes Martins  

        Diretor do Centro 

 

Lucianna Marylin Batista de Almeida 

Secretária em Exercício do Centro
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